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An die Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
 

Köln 15.01 2017  
 
 
Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin  
 
Wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 
 
Die Bezirksvertretung Lindenthal bittet um einen Sachstandsbericht, welche 
Maßnahmen in 2016 des Radverkehrskonzeptes Lindenthal/Sülz/Klettenberg 
umgesetzt wurden. 
 
Welche Maßnahmen sind für 2017 geplant?  
 
Die Bezirksvertretung Lindenthal hatte im Dezember 2015 beschlossen: „Die 
Bezirksvertretung Lindenthal beauftragt die Fachverwaltung mit der notwendigen 
Erfüllung des Radverkehrskonzeptes in den nächsten 5 Jahren mit einer Quote von 
50% Erfüllung der aufgeführten Maßnahmen.  
Die Bezirksvertretung fordert die Verwaltung der Stadt Köln auf, dafür die 
entscheidenden personellen und finanziellen Mittel der Fachverwaltung zur 
Verfügung zu stellen.“  
Welchen Sachstand gibt es zu diesem Beschluss?   
 
Beim Projekt Radschnellweg Köln-Frechen wurde ein Generalplaner mit der 
Machbarkeitsstudie beauftragt. Wann wird diese fertig erstellt und wann beginnen die 
Bauarbeiten?  
 
  
 
gez Horst Nettesheim                    gez Claudia Pinl                gez Friedhelm Hilgers     
CDU-Fraktion                Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN      SPD-Fraktion   
 
 
gez. Lothar Müller/ Die Linke  gez Wolfram Rother/ FDP gez Rolf Kremers/FWK         


